

Communiqué de presse

Strasbourg, le 1^{er} octobre 2020

Installation de cinq nouveaux magistrats

Mardi 1^{er} septembre 2020 s'est déroulée au tribunal administratif de Strasbourg, l'installation de cinq nouveaux magistrats dans leur fonction.



Mme FOUCHER, M. THERRE, M. SORIN, Mme KALT et Mme MALGRAS

Madame Anne-Valérie FOUCHER:

Originaire des Pays de la Loire, Anne-Valérie Foucher a étudié le droit au sein des universités d'Angers, de Bayreuth (Allemagne) puis de Strasbourg. Après avoir été assistante de justice au Tribunal administratif de Strasbourg, elle a été nommée magistrate en janvier 2017 par la voie du concours externe. Tout d'abord affectée au Tribunal administratif de Dijon, elle rejoint désormais avec plaisir la capitale alsacienne.

Monsieur Alexandre THERRE:

Diplômé de l'institut d'études politiques de Strasbourg et titulaire d'un master 2 (DESS) en droit public (université Paris XI, faculté Jean-Monnet à Sceaux), Alexandre Therre a été directeur d'hôpital de 2001 à 2013. Il a exercé dans différents établissements de l'Assistance Publique – Hôpitaux de Paris, en qualité de directeur des ressources humaines, et de directeur en charge des projets médicaux, de la qualité et des relations avec les usagers.

Détaché dans le corps des tribunaux administratifs et des cours administratives d'appel en 2014, il a affecté au tribunal administratif de Melun en septembre 2014, où il a été rapporteur jusqu'en juillet 2020.

Monsieur Thierry SORIN:

Diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques – Sciences Po Bordeaux puis de l'Ecole des Hautes-Etudes en Santé Publiques (EHESP) de Rennes, Thierry Sorin a d'abord exercé en tant que directeur d'établissement public de santé pendant près de onze ans (dont cinq ans aux Hôpitaux Universitaires de Strasbourg comme directeur des affaires médicales) avant de rejoindre le corps des magistrats administratifs par la voie du détachement en 2008. Ayant successivement exercé dans les Tribunaux administratifs de Toulouse, Bordeaux et Pau puis à la Cour administrative d'appel de Bordeaux, il a été promu au grade de président et nommé en qualité de vice-président du Tribunal administratif de Strasbourg et président de la 2ème chambre à compter du 1^{er} septembre 2020.

Madame Laetitia KALT:

Diplômée de l'Institut d'Etudes Politiques de Strasbourg, de l'ESSEC et de l'Université Panthéon-Assas, Laetitia Kalt a d'abord exercé pendant cinq ans la profession d'avocat, avant de passer le concours de recrutement des magistrats administratifs. Alsacienne d'origine, elle rejoint le tribunal administratif de Strasbourg après une première affectation au tribunal administratif de Besançon.

Madame Sophie MALGRAS:

Diplômée de l'Institut d'Etudes Politiques de Strasbourg, de l'université Lumière Lyon 2 et de l'Ecole nationale supérieure de la police de Saint-Cyr-au-Mont-d'Or, Sophie Malgras a exercé durant 12 années comme commissaire de police, au sein des directions départementales de la sécurité publique de la Drôme, de la Moselle et du Bas-Rhin, ainsi qu'à la direction interrégionale de la police judiciaire de Strasbourg. Détachée dans le corps des magistrats administratifs, elle a d'abord été affectée au tribunal administratif de Besançon avant de rejoindre le tribunal administratif de Strasbourg au 1er septembre 2020.

Contacts presse:

Claire ANDRES-KUHN: 03.88.21.23.26 / communication.ta-strasbourg@juradm.fr **Jean-Baptiste SIBILEAU:** 03.88.21.23.50 / communication.ta-strasbourg@juradm.fr